
西中学校コミュニティ・スクール

西中学校は、学校運営協議会を設置して５年目に
なります。今年は、「地域・家庭・学校が一体とな
り、同じ方向を向いて西中生の成長を育んでいこ
う」と基本を大事にして進められています。授業参
観後の運営協議会では、運営協議会会長の挨拶でも
「地域の人間としてどんなことができるのか、みん
なで考えていきましょう。」と話され、会議の目的
を共有して会が始まりました。
「熟議」では、「地域貢献に向けた意見交換会を

うけて」について話し合われ、昨年度からの「ラジ
オ体操会」の取組等をふまえ、各々の立場でできる
ことや会のより良い開催時期について意見を交わさ
れました。「認めてもらえた！と実感することで生
徒の皆さんが成長し、地域との垣根も確実に低く
なっている。」と話される委員もおられました。

第２回学校運営協議会
11月１日（金）14：35
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意見交換会について振り返り、
改善点を出し合い、次年度につなげ
る。この循環のサイクルが大切です。


